

## PROPOS DIVERS.

" Oh! que j'aime la neige ! " Enfin nous pouvons le dire et " la voir couvrir le sol encor noir. " Chaque chose en son temps. Malgré les froidures des vents d'hiver, nous aimons voir la neige quand le temps de la neige est venu, ne fut-ce que pour nous mettre à l'abri des pluies froides, des éclaboussures, des humeurs trop sombres de l'automne... et nous ménager un brin de santé.

Aux jeux de paume, de *foot ball*, à la course volante, au vieux palet, voire même au gymnase, ont succédé soudain et comme par enchantement les cris bruyants, le mouvement rapide, le sifflement aigu, le cliquetis répété de l'unique jeu de *crose*. Ah ! c'est que sans doute, tout nouveau tout beau, c'est que les armes, c'est-à-dire les crosses, sont encore lisses et brillantes, les bras frais et nerveux. N'en doutons point pourtant, les choses iront ainsi tant que durera la neige : donc encore une fois, vive la neige !

Sans la neige, en effet, comment faire des *toques* ? et sans les *toques* et la *tire*, comment chômer la Ste-Catherine ? (Qu'on me donne des *toques* !!!) Elle est donc venue fort à point, cette année, cette bonne et blanche neige, et, en particulier, dans notre famille collégienne, pour les plus grands enfants, je veux dire nos philosophes, lesquels, jeudi dernier, le 26 du courant, avaient à déguster leur festin traditionnel et sucré de la Ste-Catherine. Empêchés, le 22 novembre, nos chers musiciens avaient choisi ce même jour pour présenter leurs hommages à Ste-Cécile. A la messe de communauté, chants pieux et solennels ; dans la soirée, il devait y avoir double fête : fête scientifique et musicale. Mais, il arrive souvent des *mais*, même à la dernière heure ; la fête musicale seule fut donnée. Donnée en famille et toute de famille, elle n'en a été que plus attrayante et plus harmonieuse.

Après la neige ou plutôt avec la neige, la glace ! Or, si l'on en juge par les apparences, les nouveaux préparatifs, les travaux considérables qui se poursuivent au patinoir en ce moment nous font augurer que nos élégants patineurs se réservent des émotions pour le mois de décembre... Gare ! bonhomme Hiver, les regards sont fixés sur vous !

SÉANCE DU 2 JANVIER.—La séance annuelle du 2 janvier aura lieu cette année, comme par le passé, et elle sera donnée pour l'œuvre de la Cathédrale.